



お客様各位

オーイーシーフレイトジャパン株式会社
2015年2月

北米西岸混雑状況について (2015年2月23日)

拝啓 貴社いよいよご清栄のこととお喜び申し上げます。
平素より弊社サービスをご利用いただきましてありがとうございます。

さて、アメリカ西岸港湾における労使交渉について進展がございましたので、ご案内させていただきます。

- ・現地時間2月20日(金)、PMA(使用者側)とILWU(組合側)が新労使協約の暫定合意に至りました。
- ・今後、数週間にわたる批准作業を行い正式契約となります。
- ・ILWUによるスローダウンは終了し、アメリカ西岸各港のオペレーションは通常稼働に戻っています。
- ・現在多くの滞船があり、オペレーションが通常稼働に戻っても、スケジュールの回復、円滑なコンテナピックアップ及び内陸の接続の正常化には2～3ヶ月程度かかる見込みです。
- ・労使交渉は解決しましたが、その他の本船の大型化に伴うインフラの不足やシャーシの混乱等の構造的問題は、今後時間を掛けて解決されてゆくこととなります。

敬具

もしご不明な点がございましたら、何でもお気軽に弊社(Tel: 078-327-1085)までご連絡いただけますようお願いいたします。